Berufliches Schulzentrum Amberg beteiligt sich an "Geschenk mit Herz" mit großem Erfolg

## Schüler und Lehrer packen "Geschenke mit Herz"

Auch in diesem Jahr beteiligte sich das Berufliche Schulzentrum an der Weihnachtsaktion "Geschenk mit Herz" der bayerischen Hilfsorganisation humedica e. V. Am Abholtag, der traditionell schon einige Wochen vor Weihnachten stattfindet, freuten sich die Helfer von Humedica über die vielen Päckchen, die unter dem Christbaum lagen.



Viele Klassen beteiligten sich und packten auch gemeinsam fleißig Päckchen. Die Freude der Schüler beim Zusammenstellen und Organisieren ist jedes Jahr wieder bemerkenswert. Bis ins kleinste Detail werden die Pakete liebevoll zusammengestellt und verpackt.

Die Organisatoren möchten sich hiermit bei allen Helfern und "Päckchenpackern" bedanken, die die Aktion "Geschenk mit Herz" unterstützt haben.

StRin Julia Reng und StRin Simone Schäfer